

Scoutisme. Week-end au Vallon

Publié le 29 juin 2015



Dès samedi après-midi, le campement s'installait au Vallon Saint-Laurent.

Autour de Didier Grosdemange, responsable de groupe de Quimper des scouts et guides de France et de 20 adultes encadrants, 50 jeunes ont établi, dès samedi, leur campement au Vallon Saint-Laurent pour un week-end entamé à la recherche du Capitaine Germain, dit Le Goéland. Parmi eux, quinze jeunes invités, qui ne connaissaient jusque-là rien au scoutisme, ont pris plaisir à faire vivre leur imaginaire dans l'aventure, à s'installer, préparer un feu de bois, veiller, chanter...

Cherche encadrement

Le groupe quimpérois recherche de jeunes adultes prêts à s'investir dans une fonction d'encadrement des scouts et guides. Aucune connaissance préalable du scoutisme n'est nécessaire. Didier Grosdemange précise toutefois que « le groupe prendra en charge la formation des nouveaux encadrants jusqu'à l'obtention du Bafa ». « Apprendre des techniques d'animation peut ensuite être utile dans une vie professionnelle », souligne-t-il.

© Le Télégramme

<http://www.letelegramme.fr/finistere/quimper/scoutisme-week-end-au-vallon-29-06-2015-10685553.php#7K74IjdFigbca81H.99>